

Les collyres mydriatiques chez l'enfant :

GARDONS L'ŒIL OUVERT!



Les collyres mydriatiques sont utilisés dans le cadre d'examens ophtalmologiques afin de dilater la pupille avant un fond de l'œil, ou mettre en repos de l'accommodation nécessaire à mesurer la réfraction de l'œil



Mal utilisés, notamment chez les enfants, il existe un risque de passage dans la circulation sanguine, pouvant provoquer des <u>effets indésirables graves</u>.

Prévenez les risques de surdosage, d'ingestion ou de passage cutané en respectant les règles ci-dessous :



Se laver soigneusement les mains



Eviter de toucher l'œil ou les paupières avec l'embout du flacon



Pour instiller ce collyre, faire regarder l'enfant vers le haut et tirer légèrement la paupière inférieure vers le bas



L'œil fermé, essuyer proprement le surplus, notamment sur la joue de l'enfant



Comprimer l'angle interne de l'œil pendant 1 à 2 minutes

En cas de difficulté de compréhension des parents, l'administration doit se faire en présence d'un professionnel de santé



Respecter les contreindications et ne pas dépasser les posologies maximales recommandées





Respecter l'espacement recommandé entre les instillations et tenir compte du délai d'action



Surveiller l'enfant attentivement pendant 30 minutes

CONSULTER LE TABLEAU



Après l'examen, la dilatation de l'œil peut persister plusieurs heures et l'enfant peut présenter des symptômes non graves (rougeur du visage, sécheresse de la bouche). Consultez immédiatement un médecin en cas d'apparition de symptômes neurologiques, cardiovasculaires ou digestifs.